

令和7年6月吉日

会員各位

福江商工会議所
専務理事 山田 肇
(公印省略)

令和8年3月期 新規高卒者の早期求人募集の対応について(お願い)

拝啓 ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

平素より当商工会議所の各種事業に対して格別なご理解、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、五島市内の経済環境は少子高齢化、人口過疎化などに加えて原油価格の高騰と円安などによって様々な物価が高騰する非常に厳しい状況下にあります。その中でも全業種で問題化しているのが人手不足であります。少子高齢化、急速な過疎化が起こす危機的な問題あり、当商工会議所といたしましても長崎県五島振興局、五島公共職業安定所(ハローワークごとう)などの行政機関と一体となり様々な事業展開を図っているものの依然として若年者の島外流出は続いております。

今回、令和8年3月に高等学校を卒業する生徒の募集・採用につきまして、本年6月1日より求人受付が開始され、大半の高校生が本年7月中には応募企業を決定する運びとなりますので、ハローワークごとうへの早期求人提出が極めて重要となります。早期の募集提出についてご理解、ご協力の程、何卒宜しくお願い申し上げます。

尚、令和7年9月16日(火曜日)より各事業所の選考、内定者が決定致します。各高等学校に置かれましても選外になった生徒に対して急ぎ求職相談対応を致しますので、各事業所の求人情報については、各高等学校にもご提供頂きますよう宜しくお願い申し上げます。

敬具

記

1 事業名 令和8年3月期、新規高卒者の早期求人募集の対応について(お願い)

2 問合せ 福江商工会議所

担当：山田、野口

TEL：0959-72-3108／FAX：0959-74-1588

以上

高校生の就職活動 (9/16まで) の流れ

ハローワークでの求人票受付
求人票返戻 (7月1日)

6月1日
から

※仕事内容は具体的に企業の魅力が生徒に
伝わるように工夫して記入することが大切

希望の高校へ
求人票の写しを提出
(送付又は持参)

7月1日
から

※この時期の早期提出が重要！

生徒本人、保護者、先生との三者面談
応募前企業見学会等により希望の企業を決定

7月～8月

学校推薦決定、企業への応募開始

9月5日
から

企業での選考開始～内定

9月16日
から

高校生を採用するためには、求人票の写しを
早期に高校へ提出することが、重要です。

ハローワーク五島：0959-72-3105

令和7年6月2日

福江商工会議所
会頭 清瀧 誠司 様

長崎県五島振興局長 入口 健治

五島市長 出口 太

五島公共職業安定所長 堀口 和弘

若者に魅力ある求人の確保と新規高卒者における
ハローワークへの早期求人申込の対応について

貴団体をはじめ会員企業の皆様には、日頃より長崎県政、五島市政及び厚生労働行政の推進に格段のご高配を賜り、深く感謝申し上げます。

さて、近年は若者が就職を検討する際、働きやすさなどを重視する傾向があり、優秀な人材の確保及び早期離職防止のためには、個々の能力と意欲に応じて活躍できる、働きやすい職場づくりなどを推進することが必要不可欠であると考えております。

例えば「職場の雰囲気や人間関係がよい」「休日、休暇が多い」「給与が高い」などの働きやすさや給与等の待遇に若者は注目しています。

多くの若者に「五島市で働きたい」と感じていただくためには、働きやすさや給与等の待遇の充実とともに、自らの成長やキャリア形成につながる魅力的な仕事や企業、地域であることを、若者やその保護者に対して、島内企業の皆様から積極的に発信、アピールいただくことも重要です。

去る6月1日から、新規高等学校卒業生向けの求人の受付を開始しておりますが、事業主の皆様におかれましては、求人を検討される際にはこのような点にもご配慮をいただき、「選ばれる五島市」の実現に向け、若者に魅力ある求人を増やしていただきますようご協力をお願いします。

併せて、就職を希望している高校生の多くが7月中には応募企業を決定していることから、早期の求人提出につきましても引き続きご協力をお願いします。

また、採用選考に当たっては、応募者の基本的人権を尊重するとともに、応募者の適性・能力に基づいた基準により、「公正な採用選考」を実施いたしますようご理解をお願いします。

県、市、ハローワークなど関係機関におきましては、緊密な連携のもと、高校とも協力しながら、若者の島内就職に向けた各種支援策を推進しているところでありますので、事業主の皆様におかれましても、一層のご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。